



令和6年6月号
 じめじめとした季節が到来しました。この時期には気分も落ち込みがちになってしまうものです。そんな時期だからこそ、かけはしに来てみませんか？かけはしでは様々な活動をご用意しております。きっと皆さんの気分転換に繋がること間違いなし！！また、この時期には食中毒など体調を壊しやすい季節でもあります。手洗い・うがいの習慣はお忘れなく😊今月も皆さんが元気にかけはしをご利用できることをスタッフ一同願っております！



お知らせ



☆私物預かりに関して☆

かけはしのレイアウト変更に伴い、お預かりしていた利用者様の私物を整理させていただきたいと思っております。現在、かけはしに預けている物がある方は6月末までにかけはしに来所し受けとりに来て頂けたらと思っております。取りに取られない私物に関しては所有者不明のため、かけはしにて整理・対応させていただきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆かけはし日曜開館日の変更について☆

令和5年12月より日曜開館日をこれまでの第2、第4(日)という固定日ではなく、不定期とさせていただきます。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



☆かけはし開館時間の変更について☆

令和5年12月11日(月)より開館時間を9:00~17:00に変更しております。(電話対応については変更ございません)ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



かけはしでは感染対策のため、『マスク着用』『換気』『手指消毒』のご協力をお願いしております。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



5月の運動サークルでは平川動物園に行ってきました。春に生まれたばかりの可愛いコアラの赤ちゃんに癒されました。今回は、歩くスピードや距離で2グループに分けて、各々のグループで楽しい時間を過ごすことができました！「久しぶりに動物園に行けて楽しかった♪」と参加者の皆さんからの感想も聞くことが出来、かけはしスタッフも嬉しかったです😊市内でウォーキングしたい場所も募集中です(〇)



5月のアート工房①では、『練り香水作り』を行いました。アロマオイルとワセリンを混ぜて作る簡単な練り香水です。参加者それぞれが8種類のアロマオイルの中から好きな香りを選んでいました。また、練り香水を入れる袋のパッケージデザインは参加者の方に好きなデザインを選んでもらいオリジナルの袋を作り上げました(〇) / 参加者の方々とアロマの香りに癒されながら、素敵な時間を過ごすことができました！！



今回はトランプとUNOを行いました。トランプでは参加者から希望のあったブラックジャックや大富豪などを行い、大人数だったこともありUNOも大好評でした😊テーブルゲームは人数の制限がなく楽しめるのが良い所ですね！！今回のテーブルゲームは参加人数が多く大変盛り上がりました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました！！次回も皆さんのおすすめのトランプゲームをぜひ、教えていただけたら嬉しいです♪

次回も多数のご参加お待ちしております。



